

XPOS

Bangun Silaturahmi, Polisi Lingkungan dan Bhabinkamtibmas Babakan Adakan Pertemuan Dengan Staf Kelurahan

Syafruddin Adi - MATARAM.XPOS.CO.ID

Jun 5, 2023 - 17:07



Mataram NTB - Sebanyak 7 (tujuh) Polisi Lingkungan dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Babakan berkumpul melaksanakan tatap muka bersama Lurah Babakan beserta seluruh Kepala Lingkungan sekelurahan Babakan bertempat di Aula Kantor Kelurahan Babakan, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram. Senin, (05/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Lurah Babakan Muhamad Agus SE, Kasi Kessos Emi Sulistiawaty, Kasi Pemerintah Lalu Amrin, Sekretaris Lurah Firman Saladin, SE, Babinsa Serka Rusdi, Bhabinkamtibmas Bripka Suryadi beserta 7 Polisi Lingkungan, Kepala Lingkungan dan Linmas.

Ketujuh Polisi Lingkungan tersebut terdiri dari Bripka Suryadi sebagai Babinkamtibmas Babakan sekaligus sebagai Polisi Lingkungan Babakan Barat, Briptu Wisnu Sukarno Ciputra Lingkungan Babakan Kebon, Iptu Rusdi Hamdi, SE Lingkungan Babakan Timur, Ipda Komang Edi Subadadi Lingkungan Babakan Timur Selatan, Ipda Robinson Betty Lngkungan Babakan Permai, Bripda Gatot Pramedi Lingkungan Babakan Utara dan Bripda Hibdi Ramdani Lingkungan Babakan Sayo.

Lurah Lurah Babakan Muhamad Agus SE, mengucapkan terimakasih atas kehadiran Bhabinkamtibmas, Babinsa, Polisi Lingkungan beserta Kepala Lingkungan se-kelurahan Babakan, saya sangat mengapresiasi adanya program Polisi Lingkungan.

Dengan adanya kehadiran Polisi Lingkungan di tengah-tengah masyarakat akan membantu dan mempermudah komunikasi serta penyelesaian permasalahan di lingkungan, ucapnya

Lurah juga menjelaskan kegiatan tatap muka baru bisa dilaksanakan walaupun Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan sudah turun ke masyarakat, oleh karena itu selamat bergabung dan selamat bertugas.

" Hal ini sekaligus mempererat silaturahmi untuk mengenal lebih dekat serta membangun komunikasi untuk bekerjasama memberikan pelayanan kepada masyarakat", jelasnya

Bhabinkamtibmas Babakan Bripka Suryadi menambahkan sebagai koordinator di Kelurahan Babakan yang mempunyai tugas Bhabinkamtibmas sebagai garda terdepan bersama Polisi Lingkungan kami mengucapkan terima kasih atas undangan kegiatan tatap muka ini.

Semoga kedepan khususnya membangun komunikasi dan silaturahmi selalu terjalin untuk bekerjasama dalam menjaga kondusifitas keamanan di Kelurahan Babakan.

Selanjutnya kegiatan dilanjutkan dengan memperkenalkan diri masing-masing Polisi Lingkungan bersama Kepala Lingkungan se-kelurahan Babakan serta sesi foto bersama.(Adb)